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Requerimento Nº 1825/2023

Requeiro informações do Executivo Municipal, na 

pessoa do Exmo. Prefeito Igor Soares Ebert, junto a 

secretaria responsável, informações sobre a 

Viabilidade da Construção de um Conjunto 

Habitacional na Vila entre Cohab 2 e Recanto 

Paulistano.

Requeiro à mesa, depois de ouvido o Douto Plenário na forma regimental vigente, que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito Municipal, 

juntamente a Secretaria Competente, se há a viabilidade de implantar farmácia 

popular nos prontos socorros 24 horas, neste Munícipio.

Senhor Presidente:

Senhores Vereadores: 

 Senhoras Vereadoras:

O requerimento para informações sobre a viabilidade de construção de um conjunto 

habitacional na área localizada entre a Cohab 2 e o Recanto Paulistano se baseia em 

várias razões fundamentais. 

Em primeiro lugar, a escassez de moradias acessíveis é um desafio persistente em 

nossa comunidade. A construção de um conjunto habitacional nessa localização R
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específica oferece a oportunidade de suprir, em parte, essa demanda urgente por 

moradias dignas.

Além disso, o projeto tem o potencial de trazer uma série de benefícios para a 

comunidade em geral. O desenvolvimento de moradias acessíveis não apenas 

proporcionará residências dignas para os habitantes, mas também pode impulsionar 

o desenvolvimento econômico local. 

A construção civil é uma indústria geradora de empregos, e um projeto desse tipo 

pode criar oportunidades de trabalho para os residentes locais. Além disso, o aumento 

da arrecadação de impostos resultante do empreendimento pode ser direcionado para 

melhorias na infraestrutura e serviços públicos.

Sala das Sessões Bem-vindo Moreira Nery, 18 de setembro de 2023.

DOUTOR LUCAS GABRIEL CORREIA SILVA MARTINS

VEREADOR - UNIÃO BRASIL
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Câmara Municipal de Itapevi, 21 de setembro de 2023

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=H4U41M6TY2NTF6J4, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: H4U4-1M6T-Y2NT-F6J4
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